

1年学年通信

大阪市立聖賢小学校

たんぽぽ

5月号

2025年4月30日



小学生になって1ヶ月

若葉の緑もまぶしく、風がさわやかなすがすがしい季節となりました。学校では、子どもたちが元気に運動場で遊ぶ姿が見られます。子どもたちは毎日とてもがんばっています。ひとつひとつの活動に前向きに取り組んでもらいたいと思います。



お知らせ

●5月13日(火)、万博に行きます。(しおりは、後日お渡します)

お弁当の準備をお願いします。休憩場所の使用時間に限りがありますので、

食べやすいものをお願いします。(※雨の場合は中止ですが、お弁当は必要です)

雨で中止の場合はミマモルメで配信します。

登下校の時刻は、いつもと変わりません。「しおり」を後日配りますのでご確認ください。

●これから暑くなっていきます。必ず水筒を持たせてください。

体操服が汚れた場合は、週の途中でもって帰ってもらって構いません。

洗濯等で持ってこれなかった場合は、白っぽいTシャツなどを代りに持ってきてください。

●5月7日(水)から、宿題を出します。1年生は学習習慣を身に着けるためのものです。テレビをつけたままの状態するなど、「ながら宿題」はやめて、短時間で集中して学習するよう、ご家庭でも声かけのご協力、よろしくお願ひします。